

子育て支援

子どもたちを取り巻く社会情勢が大きく変化する中、国の子育て支援制度のもと、市では安心して子育てできる環境づくりに努めています。

今年4月からは、公立幼稚園3園が教育と保育を一体的に進めていく認定こども園に移行しました。そして、老朽化が著しかった山中保育園の建て替

え工事が11月末に終わり、12月中旬から新園舎での保育がスタートします。

さらに南部地域では、3歳未満児を対象とした南部乳児保育園の建設工事が始まり、来年4月の開園を予定しています。

また、4月にオープンした「こども発達センター・すくも」は、オープン以来、1日80人ほどのお子さんが通所されており、専門スタッフが連携し、子どもの自立や発達を今まで以上にきめ細かくサポートしています。今後もこども発達センターが本市の子どものための発達支援の拠点となるよう取り組んでいきます。

子どもは、岡崎の未来を担う大切な「宝」です。その子どもを育てることに夢や希望を持つことができる社会の実現を目指し、より一層子育て環境の整備・充実を図ってまいります。

岡崎市長
内田 康宏

夢ある新しい
おかざき
Dream Okazaki

